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Abstract (en)
The machine has opposite needle beds (4, 4') and needles longitudinal shiftably arranged in the needle beds. A lower retaining plate (1) is attached
to each needle and adjustably arranged between a closed position and an opened position by pivoting. The retaining plate has a planar retaining
area (11) that is provided below a lower side of the associated needle in the closed position of the retaining plate. An angle between the retaining
plate and a plane (NG') defined by the lower side of the needles amounts to 10 degrees.

Abstract (de)
Eine Flachstrickmaschine mit sich gegenüberliegenden Nadelbetten (4, 4') und darin längsverschiebbar angeordneten Nadeln (3), wobei jeder
Nadel (3) eine Niederhalteplatine (1) zugeordnet ist, die zwischen einer Schließstellung und einer Öffnungsstellung verstellbar angeordnet ist,
wobei die Niederhalteplatine (1) eine ebene Niederhaltefläche (11) aufweist, die sich in der Schließstellung der Niederhalteplatine (1) unterhalb
der Unterseite der zugehörigen Nadel (3) befindet, wobei die Niederhaltefläche (11) und die durch die Unterseite der Nadel definierte Ebene (NG')
einen Winkel von höchstens 10° zwischen sich einschließen.
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